
 

 

 

 

 

Bremen, 19 . Juli 2017 

 

 

 

Anfrage zum Einsatzgebiet der Blumenthaler Umweltwächter 

Zur Einführung der neuen Umweltwächter in Blumenthal hieß es, dass diese das WIN-Gebiet abdecken sollten. Nun 
wurde aber u. a. über die Presse darüber informiert, dass in diesem Gebiet ein riesiger Sperrmüllhaufen schon seit 
längerer Zeit herumliegen solle. Außerdem wurde mir auf Nachfrage erzählt, dass das Gebiet der Umwletwächter am 
Marktplatz aufhöre und die Mühlenstraße nicht mehr einbezogen sei. 

 

Der Beirat Blumenthal fragt das Ortsamt und den Arbeitgeber der Umweltwächter, wo genau die Grenzen des 
Einsatzgebietes sind und ob diese den Grenzen des WIN-Gebietes Alt-Blumenthal entsprechen oder diese evtl. sogar 
erweitern. 
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